

Pressemitteilung für die 39. KW 2014

1.) Abteilung Fussball / Kreispokal – Positiv bleiben half nichts

In der 2. Runde des diesjährigen Kreispokals mussten die Sportfreunde erneut auswärts ran. Mit dem SV Alzheimer hatte man eigentlich einen gleichwertigen Gegner zugelost bekommen. Doch gleich zu Beginn des Spiels zeigten die Gastgeber, wer hier das Sagen hatte und so stand es nach nur 3 Minuten bereits 1:0. Nachdem der Schiedsrichter ein Foul an einem Monrealer Abwehrspieler übersehen hatte, knallte der Ball zuerst gegen den Pfosten und dann doch noch ins Gehäuse des Monrealer Schlussmannes. Der Rest der 1. Halbzeit spielte sich größtenteils im Strafraum der Vorstädter ab, jedoch konnte keine der zahlreichen Torchancen positiv verwertet werden (20., 25., 38.). Zu allem Überfluss sorgte ein aus dem Mittelfeld geschossener Lattenknaller, der mit dem Nachschuss im Netz landete, für den 2:0 Pausenstand (39.). Nach dem Seitenwechsel schienen die Mannen von der Elz jeglichen Kampfgeist verloren zu haben, denn immer wieder drangen die Gastgeber vor ihr Tor und konnten dort nur noch von Keeper Christian Deisen gestoppt werden, der in der 76. Minute über sich hinauswuchs und einen Ball mit der Hacke von der Linie kratzte. Nur eine Minute später war es Yannik Höfker, der im Alleingang aufs gegnerische Tor zu rannte und nur noch durch ein Foul gestoppt werden konnte. Nach einer unnötigen Gelb-roten Karte auf Seiten der Monrealer in der Schlussminute beendete der Unparteiische die Partie, die somit für die Sportfreunde in diesem Jahr Endstation im Pokal ist.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SV Alzheimer folgende Spieler zum Einsatz: Christian Deisen, Markus Pinger, Marcel Braun, Henrik Höfker, Stephan Eiden, Andreas Pinger, Sascha Elzer, Fabian Knechtges, Bernd Daub (70. Martin Schmitz), Lotfi Schulze (60. Dominic Seul), Yannik Höfker

Die nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

Dienstag, 23.09.2014 Heimspiel gegen SG Maifeld II (Anpfiff 20.00 Uhr)

Sonntag, 28.09.2014 Auswärtsspiel gegen FC Plaidt II (Anpfiff 12.30 Uhr)

2.) Abteilung Fussball / Bambinis –

Wir freuen uns, dass wir mit Jörg Spurzem aus Monreal nun einen neuen Betreuer für unsere Jüngsten zur Verfügung haben. **Das Training findet freitags um 16 Uhr in der Gemeindehalle in Monreal statt.** Neulinge sind herzlich willkommen!

3.) Abteilung Gymnastik / „Rücken-Fit“ und „Natürlich-Fit“

Seit letzter Woche finden wieder montags unsere Gesundheitskurse „Rücken-Fit“ und „Natürlich-Fit“ unter der Leitung von Michael Simon wie gewohnt in der Mehrzweckhalle statt.

Der erste Kurs (ab 19 Uhr) richtet sich an alle, die ihrem Rücken mal etwas Gutes tun wollen. Im anschließenden Programm (ab 20 Uhr) geht es für Männer, die sich noch fit genug fühlen oder wieder fit werden wollen, erst richtig los. Bei verschiedenen Übungen müssen sie erst mal beweisen, wie fit sie eigentlich sind.

Anmeldung und Infos zu diesen beiden Kursangeboten gibt es über den Übungsleiter Michael Simon (02651/76234) oder den 2. Vorsitzenden Uwe Thelen (02651/902024). Auch hier sind Neueinsteiger herzlich willkommen!